

## IRUN / Biblioteca Municipal

FERNANDO SAN MARTÍN

Una vez más hay quien entiende que el lugar para el debate político está sólo en los medios de comunicación y no en los órganos representativos del Ayuntamiento como, por ejemplo, la Comisión de Cultura, donde la portavoz nacionalista prefiere hablar de asuntos relativos a la vida parroquial. Llevamos sólo cuatro meses de gobierno, por lo que espero que sepamos reconducir la situación y que esta necesidad de estar continuamente en la prensa no sea lo habitual. Quizás esa misma ignorancia de la forma de trabajar municipal es la que lleva a la Sra. Iparraguirre a considerar aprobado un proyecto de ampliación de la biblioteca, que nunca llegó a tener el visto bueno del Pleno.

En lo que a su definición de parche se refiere, le invito a seguir leyendo el diccionario para comprobar el significado de solución, 'acción y efecto de resolver una dificultad', y eso es lo que se ha hecho desde el área de Cultura, buscar soluciones a problemas urgentes. Me sorprende que ahora apueste usted por grandes infraestructuras cuando tanto la oímos en campaña referirse al Irun kattuttero de las pequeñas cosas. Por cierto, conozco sus críticas, pero todavía no he oído nada de sus propuestas. ¿Tendré que esperar a una siguiente misiva?

Como amante de la literatura siempre he valorado el género epistolar, que nos ha dado muestras ejemplares en tiempos pasados. ¿Que ricas y afectivas eran las cartas entre San Juan de la Cruz y Santa Teresa! Pero más allá de disfrutar con la prosa, los ciudadanos nos han elegido para trabajar en la institución y es ahí donde tenemos que desarrollar los temas. Quisiera recordar que este concejal puso los medios necesarios para elaborar un Plan Estratégico Cultural que estudiando las necesidades diera respuesta a las mismas, también un Plan de Equipamientos Cívicos que está ya en marcha y que salvo por cuestión de desorganización interna debería de estar en su poder, ya que se entregó en su momento al grupo del PNV. Supongo que como la experiencia es la madre de todas las ciencias pronto se dará cuenta de lo importante que es, a la hora de gestionar una ciudad como Irun, el contar con la implicación de otras instituciones. Verá que los proyectos y las mejoras tienen un costo, y que los presupuestos municipales no son infinitos (¿ya nos gustaría!). Es una simple suma matemática. Habla usted de promesas incumplidas y de legislaturas pasadas (por cierto se denominan mandatos). Me gustaría recordarle que los ciudadanos tuvieron precisamente la oportunidad de opinar hace unos meses. ¿Quiere que le recuerde los resultados? Me imagino que no.